

## Presentación de la Comida Japonesa y el Umeshu en el VII Festival Culinario Internacional

El 16 de octubre, en el Palacio de Convenciones, la Embajada del Japón participó en la presentación de cocinas nacionales del VII Festival Culinario Internacional, que se extiende hasta el próximo 19 de octubre. Los platos típicos demostrativos y variedades del Sake Dulce de Ciruela (Umeshu) desde la prefectura de Wakayama del Japón fueron apreciados por muchos cocineros profesionales y otros visitantes que participan en este festival.

El Embajador Kazuhiro FUJIMURA, después de ver la demostración de coctelería cubana, intercambió con el Chef Eddy Fernández Monte, Presidente de la Federación de Asociaciones Culinarias de Cuba y con los Vicepresidentes Carlos Silvio Otero Pérez y Josefa Vanega Santos.



17 de octubre de 2019